

■ SANTA MARTA DE TORMES

El nuevo autobús búho de los jueves empezará a funcionar esta semana

La empresa pondrá en marcha el servicio tras haber sido consensuado con los jóvenes, como principales usuarios, y que se suma al de las noches de los sábados

ENE | SANTA MARTA

La empresa Avanzabus, concesionaria del transporte metropolitano en Santa Marta de Tormes ha confirmado que el nuevo servicio de autobús búho concedido por la Junta de Castilla y León a la localidad comenzará a funcionar esta semana, el próximo jueves día 14.

El servicio trae importantes novedades ya que se ha determinado que habrá expediciones las noches de los jueves y los sábados. Dos días que han sido consensuados con los jóvenes de la localidad, que han preferido que el servicio se diera los jueves a los viernes y así seguir atendiendo sus peticiones y facilitar sus salidas nocturnas a la capital. Esta es la principal novedad del servicio nuevo. El búho saldrá de Santa Marta los dos días con tres expediciones, a las 00:30, 01:30 y 02:30 de la madrugada, mientras que el regreso a la localidad está determinado desde Salamanca con cuatro viajes, a las 24:00, 01:00, 02:00 y 03:00 horas.

Esta mejora se une a la ampliación de la línea entre Santa Marta y los Hospitales, con la incorporación de una nueva expedición que ya está funcionando y que permite a los usuarios salir de Salamanca a las 22.10 horas, una hora más tarde respecto al último servicio existente hasta el momento, para facilitar el regreso de estudiantes y de los trabajadores del turno de tarde de los hospitales. Asimismo, existirá un nuevo servicio que saldrá desde Santa Marta a las 21.40 horas y que fue expresamente solicitado para que los trabajadores de los hospitales pudieran llegar con hora al turno de noche, adaptándose así a su horario la-



El autobús metropolitano de la línea de Santa Marta a su paso por la urbanización Aldebarán. | ENE

LOS DATOS

Incremento de usuarios

El Ayuntamiento de Santa Marta ha ido solicitando la ampliación del servicio de autobús nocturno para atender las necesidades de los usuarios y teniendo en cuenta el progresivo incremento de viajeros, sobre todo jóvenes, como lo demuestra que el pasado ejercicio fueron más de 10.000 pasajeros los que lo utilizaron. Así, desde que se puso en marcha el bus búho en junio de 2013 para las noches de los sábados, la empresa amplió el servicio también a los viernes, y ahora para dar respuesta a las peticiones ciudadanas traslada el servicio a los jueves.

Facilidades para los jóvenes

La afluencia de viajeros demuestra la importancia de la existencia del servicio nocturno de un municipio como Santa Marta con la capital hasta las 03.00 horas de la madrugada, para así facilitar a la población, sobre todo a los jóvenes, las salidas nocturnas en Salamanca.

boral.

La intención de la Junta es realizar un periodo de prueba durante seis meses con estos dos servicios y, tras finalizar este periodo experimental, analizar los resultados, el volumen de viajeros y el uso dado por los mismos, para valorar la posibilidad de mantenerlo de forma definitiva y continuada.

Unos cambios que son consecuencia de las peticiones, insistencia y consideraciones efectuadas por las dos últimas corporaciones locales en las distintas ponencias técnicas del Transporte Metropolitano de Salamanca.

■ DOÑINOS

Abierta hasta el viernes la inscripción para la Escuela de Música

Los vecinos de Doñinos interesados en matricularse en alguna de las enseñanzas que se imparten en la Escuela de Música para el nuevo curso tendrán de plazo hasta el próximo viernes día 15 para reservar su plaza. Asimismo, podrán formalizar las inscripciones en el Ayuntamiento y en el Centro Cultural. El objetivo es contar con plazo suficiente para organizar los grupos de las distintas disciplinas en función del número de alumnos. | ENE

■ ALDEATEJADA

El Consistorio incluye el 'breakin' como novedosa propuesta cultural

El Ayuntamiento de Aldeatejada ofrecerá dentro del programa de actividades culturales y deportivas para el próximo curso una novedosa propuesta, como es el curso de 'Breakin', que consiste en clases de danza urbana, principalmente break-dance, junto a representaciones de la cultura hip hop. Disciplinas que, además de ser una alternativa de ocio, es para muchos una forma de vida practicada por todos los públicos, sobre todo por los jóvenes. | ENE

■ CABRERIZOS

Vuelve el programa 'Juguetones Animados' para los más pequeños

Los niños de Cabrerizos podrán disfrutar de nuevo durante este curso del programa lúdico y cultural 'Juguetones Animados'. Un proyecto de ocio educativo en el tiempo libre, diseñado para que los participantes se diviertan a través del juego, cuentos, plástica y los recursos naturales, tecnológicos y culturales que ofrece el entorno, potenciando la educación en valores y las relaciones sociales. Los interesados pueden inscribirse hasta el día 22. | ENE

CABRERIZOS



Despedida de la Escuela de Verano 'Creativa'

La Escuela de Verano 'Creativa' concluyó sus actividades y los talleres realizados con el público infantil, en los que, además de la diversión y el ocio, se han potenciado valores como la educación, la amistad, la solidaridad y la igualdad. | ENE

DOÑINOS DE SALAMANCA



Fiesta de disfraces para los niños

Los más pequeños de Doñinos disfrutaron en la fiesta final de las actividades estivales y antes de la vuelta al cole lucieron sus coloridos disfraces para despedir con juegos y música los talleres que se han desarrollado a lo largo del verano. | ENE